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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 

 
in den Sommermonaten im vergangenen Jahr wurde auf dem Lindenhain (Martin-Luther-
Platz) ein Biergarten eröffnet. In der jüngsten Vergangenheit wurde besagter Biergarten 
erneut an gleicher Stelle platziert. Dadurch wird die Grünfläche erneut stark beansprucht.  
 
In der Stellungnahme S0329/16 zu meiner Anfrage F0229/16 „Nutzung Freifläche Lindenhain 
(Martin-Luther-Platz)“ heißt es dazu: 
 
„Der künftige Betreiber des Biergartens beabsichtigt, eine hochwertige und strapazierfähige 
Rasensorte wie z.B. Lollium perenne auszubringen, welche die dauerhafte Nutzung gut 
aushält. Diese wird vor allem zur Begrünung von Galopprennbahnen verwendet und ist 
extrem widerstandsfähig.“ 
 
 
Daher frage ich an: 
 
1. Wurde auf dem Martin-Luther-Platz bereits Rasen gesäht? 
 
2. Ist der gesäte bzw. zu säende Rasen strapazierfähig genug für die Nutzung des   
    Biergartens auf dem Martin-Luther-Platz? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 

 
 
Wigbert Schwenke  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM 
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